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例   会   報   告      №  8  2023 年 8 月 31 日 第 2910 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

◆ 斉  唱(曲目)         四つのテスト 

 

◆ いただきます当番        野澤 充さん 

 

◇ 会長会務報告     高山 英 会長 
秋田豪雨災害支援金について5万円集まりました本日

送金いたします。 

 

第七グループ世界ポリオデーにおける奉仕事業検討

会議が昨日東照宮紅葉園で行われた。開催場所は東

武日光駅前広場と二社一寺東照宮山門前の2ヵ所を調

整し承諾を得られれば2ヵ所に分かれて開催すること

になります。開催日時は10月 24日火曜日9時から12

時Ｔシャツを用意しますのでサイズキャンセルない

ようお願いします。内容としては、エンドポリオの

ビラ配り募金活動になります。各クラブ 30～40％位

の出席の要請があり 20 名前後鹿沼クラブからは参加

して頂ければと思います。詳細は、決まり次第皆様

にお知らせします。 

 

 

例会場 日晃そば コンベンションホール TEL：0289-65-2525 
例会日  毎週木曜日 12:30～13:30 
事務所 鹿沼市中田町 1351-1     TEL：0289-60-5077 FAX:0289-60-5078 

E-mail: info@kanuma-rc.com   HP: http://www.kanuma-rc.com/ 

第 2550 地区 第 7 グループ 
創立 1960 年 1 月 23 日 
承認 1960 年 2 月 13 日 
会長 高山 英 幹事 橋本 勝浩 



◇ 幹事報告  副幹事   宇賀神康明さん 
１ 地区大会、記念ゴルフ大会の案内を次期担当渡

邉会員お渡しいたしました。 

２ ロータリー文庫、決算書・予算書送付の件 回

覧させて頂いております。 

３  財団室ニュース 2023 年 9 月号送付の件    

藤田財団委員長にお願いしています。 

４ 本日例会終了後第3回理事会を開催いたします。

理事の皆様はよろしくお願いします。 

◇ 委員会報告               
◆ 米山記念奨学委員会       人見 哲史さん 

１ 8 月分のふくべを廻しますのでご協力よろしくお

願いします。 

２ 米山梅吉記念館賛助会員の募集 

  興味のある方は人見までお声掛けください。 

３ 米山梅吉記念館より秋季例祭が 9 月 16 日土曜日

14 時から米山梅吉記念館ホールで行われるので

参加される方は申し込みをお願いします。申込

期限は 9月 6日までとなっています。集積を希望

される方和は 9月 5日までに人見までご連絡くだ

さい 

◆ 米山奨学生について     藤田 真澄さん 

  来週の 9月 7日バングラデシュに帰国しているた

め、リモートにて参加しますので現地の状況な

どインタビューいたしますので皆さんご興味の

ある内容がございましたらご質問お願いします。 

◆ ロータリー財団委員長      藤田 真澄さん 

１ 財団室ニュース6月号を回覧していましたが今月

から会報にデータで添付しますのでよろしくお

願いします。 

２ ポリオデー啓蒙活動 10 月 24 日 9 時から 12 時間

に東武日光駅で行います。各クラブ参加が 40％

ですので当クラブでは 26 名以上のご参加者集い

ます、その際Tシャツのサイズ明記をお願いしま

す。 

◆ 地区大会実行委員会 副幹事  渡邉欣一郎さん 

  来年の地区大会は当クラブが主催となりますの

で運営方法など参考にしたいのでゴルフをなさ

る方多くの参加をお願いします。10 月 27 日  

佐野市 唐沢カントリークラブ 三好コース行

います。申込期限は 9 月 22 日となります。 

◆ クラブフォーラム（会員増強）  浅野 知則さん 

  鹿沼ロータリーの会員増強に向けて会長の卓話

頂きます。 

 

◇ 卓話    会 長    高山 英さん 

 

 

私が入会したのは、おおよそ 19 年前。入会の動機

は以前よりロータリークラブに入っていた先輩から

「ロータリークラブの野球の全国大会は甲子園でや

っているんだよ」っていう話しを聞いて、いつかは

ロータリークラブに入って甲子園で野球をしてみた

いな～。という今思えば不純な動機だったと思いま

す。正直、この時はロータリークラブがどんな組織

か？何をやっている団体なのかわかりませんでした。 

ただ一つ聞いていたのは会社を経営しているか、取

締役クラスの役職を持っていないと入会できないと

聞いていました。 

幸いにも早い段階でその先輩に声をかけて頂き、

古峯神社のグランドでキャッチボールしているんだ

けど人が足らないので来ない？と、誘って頂きドキ

ドキしながらグランドに行ってみると先輩と宮司さ

んがお二人でキャッチボールをされていました。そ

の時初めてロータリーっていうのはどんな組織か、

どんな活動をしているのかのお話をお聞きし、「高

山さんも一緒にどう？」ってお誘い頂きました。も

ちろん即答でお願いします！と言いましたが、頭の

中は甲子園でいっぱいでした。 

実際に入会式をへて例会に参加するようになると

周りの方々は雲の上の方達ばかりでえらい場違いの

所に来てしまったなと。少しでも自分の居場所を見

つけようと先ずは名前を覚えて頂こうと思い、11 時

30 分には例会場に足を運び名札を付けてお見えにな

る先輩方お一人お一人にご挨拶をさせて頂きました。

1 ヶ月が過ぎるころには殆どの先輩方に名前を覚えて

頂き、少しずつですがクラブに馴染んできたかな？

と思えるようになりました。 

そこからは例会に来るのが楽しくなり、何をおい

ても例会には出席する様になりました。特別休会で



例会のない日は凄くさびしかった記憶があります。

私が入会した後にもたくさんの方が入会されました。

事情があって退会される方もいらっしゃいましたが、

馴染めずにお辞めになられた方もいらっしゃいまし

た。ハッキリと仕事に結びつかないからと聞いたこ

ともありました。凄く残念でした。これは部外から

の問いかけでよく聞かれるのですが、「ロータリー

なんかやってて仕事に結びつくの？」って聞かれる

ことがありますが、私は胸を張って、仕事の種には

ならないかもしれませんが、仕事をしていく上での

肥しには十分すぎるほどなっています！と。ここで

いう肥しというのは先輩方の会社の事や家族の事、

いろいろなお話をお聞きし参考にさせて頂きここま

で自分も会社も成長することが出来ました事、野球

部の活動を通じて健康にもなれたので本当にロータ

リークラブに入って良かったと思っています。 

 

ここからは賛否両論あるとは思いますが私の思い

としてお聞き頂ければと思います。 

先日の増強委員会の会合で、入会のハードルを下

げてみては？とのご意見もありました。ハードルを

下げる事により一時的には会員数は増えるかもしれ

ませんが本当にそれで良いのでしょうか？逆転の発

想でステータスを上げる事により原点回帰して本来

の姿に戻し魅力ある、入会希望者がご自身から問い

合わせをして頂けるような、例えば同好会・愛好会

的な趣味趣向を楽しめる会合を増やしたり、親睦活

動を充実させて、現役の会員さんにも私もロータリ

ーに入りたいんだけど紹介してくれないかな？と仰

って頂けるような魅力のあるクラブにしていくこと

が 5 年後 10 年後の会員増強に結びつくのではないか

とおもいます。三井ガバナーも 5 年後 10 年後を見据

えたクラブ運営をと仰っておられました。 

ひとつの布石として今年度の増強委員さんに「入会

の手引き」的なものを作って頂いております。それ

を有効に活用して頂き今後の活動の一助になればと

思います。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

桜井武彦さん：⑤会長の職が終り2ヶ月がたちます。とても、

すがすがしい気持ちです(笑) 

高山会長あと 10 ヶ月です。よろしくおねがい

いたします。 

瀬谷一世さん：⑤本日、早退させて頂きます。また、来週宜

しくお願い致します。 

若松伴睦さん：⑤20 年振りに、京都に行きました。坂の多い

清水寺を下る途中、前行く人たちが「二年

坂で転ぶと二年で死ぬ三年坂だと三年で。

でも坂の下のひょうたん屋でひょうたんを

買うと助かるらしい。」と話してました。

きっと、この話の出所は坂下のひょうたん

屋なのだと思いました。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 本日のふくべ  ８月分   ８,１２９円 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

61 38 0 0 23 62.30％ 

◆ 点  鐘   会 長   高山 英さん 

● 次回 9 月第 1 例会 9 月 7 日（木） 
  第 1 例会 諸慶事祝い 

 場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者：三品敏行 / 委員長：岡村貴史） 

 


